
 

 

 

 

Présents : Alexis, Bérénice, Cloé, Camille, Alexandre, 

- les 2 élus référents : Manu Pelé

- le coordonateur : Martin Slaghuis 

Absents : Lucie, Lucas et Inès 

 

10 h Accueil par Manu, petit mot d’accueil puis présentation de Clara qui remplace Marie qui 

a souhaité arrêter le CMJ.   

Martin prend la parole,  rappelle l’objectif du jour

du  bassin jusqu’à Sauveboeuf, dans le cadre du projet parcours de santé.

 Martin présente une page de catalogue sportif qui permet de se faire une idée de ce qui se 

fait en parcours de santé. Quelques échanges et questions sur le sujet.

Puis nous sortons de la mairie pour prendre les vélos, Mr le maire nous fait l’honneur de 

nous accompagner à vélo, ainsi que deux élus Mmes 

SALINIER. 

Puis départ pour la reconnaissance de terrain, nous dé

du bassin à la Bouriette (potentiel de trois ou quatre agrès), la Bouriette Sauveboeuf rive 

droite (potentiel de   quatre  agrès), puis Sauveboeuf la Guillou rive gauche (potentiel de 

trois ou quatre agrès) et voir la 

La sortie à permis beaucoup d’échanges entre tout le monde le maire a expliqué un peu 

l’histoire du canal et du chemin de fer. 

11h50 retour à la mairie, retour en salle nous avons présenté la prochaine réunion qu

lieu le samedi 4 juillet 10h

gestion du canal de Lalinde car la gestion des chemins de halage en fait parti.

Cloé et Alexandre se chargent de présenter le projet. 

questions à poser aux élus lors du prochain CMJ.

12h la séance est levée dans la bonne humeur.

 

                   Merci et à la prochaine.

 

Martin : 06-86-94-01-58 cmj@ville

 

Compte rendu CMJ

samedi 30 mai 2015
 

Cloé, Camille, Alexandre, Clara, Léane, et Juliette

les 2 élus référents : Manu Pelé présent, Anne-Marie Drouilleau excusée (AJMR)

le coordonateur : Martin Slaghuis  

 

10 h Accueil par Manu, petit mot d’accueil puis présentation de Clara qui remplace Marie qui 

Martin prend la parole,  rappelle l’objectif du jour, reconnaissance  bords du canal de Lalinde 

jusqu’à Sauveboeuf, dans le cadre du projet parcours de santé. 

Martin présente une page de catalogue sportif qui permet de se faire une idée de ce qui se 

fait en parcours de santé. Quelques échanges et questions sur le sujet. 

Puis nous sortons de la mairie pour prendre les vélos, Mr le maire nous fait l’honneur de 

nous accompagner à vélo, ainsi que deux élus Mmes Nadia HAMCHART

Puis départ pour la reconnaissance de terrain, nous découpons le parcours en trois tronçons 

du bassin à la Bouriette (potentiel de trois ou quatre agrès), la Bouriette Sauveboeuf rive 

droite (potentiel de   quatre  agrès), puis Sauveboeuf la Guillou rive gauche (potentiel de 

trois ou quatre agrès) et voir la faisabilité d’une tyrolienne à la Guillou. 

La sortie à permis beaucoup d’échanges entre tout le monde le maire a expliqué un peu 

l’histoire du canal et du chemin de fer.  

11h50 retour à la mairie, retour en salle nous avons présenté la prochaine réunion qu

samedi 4 juillet 10h, nous souhaitons y inviter les élus délégués au syndicat de 

car la gestion des chemins de halage en fait parti.

Cloé et Alexandre se chargent de présenter le projet. Tous les jeunes doivent préparer des 

questions à poser aux élus lors du prochain CMJ. 

12h la séance est levée dans la bonne humeur. 

prochaine. 

Anne-Marie, Martin et Manu

cmj@ville-lalinde.fr 

Compte rendu CMJ 

samedi 30 mai 2015 

Clara, Léane, et Juliette.  

Marie Drouilleau excusée (AJMR) 

10 h Accueil par Manu, petit mot d’accueil puis présentation de Clara qui remplace Marie qui 

, reconnaissance  bords du canal de Lalinde 

 

Martin présente une page de catalogue sportif qui permet de se faire une idée de ce qui se 

Puis nous sortons de la mairie pour prendre les vélos, Mr le maire nous fait l’honneur de 

HAMCHART et Véronique 

coupons le parcours en trois tronçons 

du bassin à la Bouriette (potentiel de trois ou quatre agrès), la Bouriette Sauveboeuf rive 

droite (potentiel de   quatre  agrès), puis Sauveboeuf la Guillou rive gauche (potentiel de 

La sortie à permis beaucoup d’échanges entre tout le monde le maire a expliqué un peu 

11h50 retour à la mairie, retour en salle nous avons présenté la prochaine réunion qui aura 

, nous souhaitons y inviter les élus délégués au syndicat de 

car la gestion des chemins de halage en fait parti. 

oivent préparer des 

Marie, Martin et Manu 


